

CaixaBank mejorará la financiación de las Cámaras de Comercio a través de la Cámara de España

Foto 1 del acto de la firma

Pie de foto: de izda. a dcha:

José Luis Bonet, presidente de la Cámara de España y el director territorial de Madrid de CaixaBank,
Juan Gandarias

- El convenio incluye dos productos que se han creado exclusivamente para anticipar el cobro de las subvenciones amparadas por la Comisión Europea

Madrid, 28/5/18. El director territorial de Madrid de CaixaBank, Juan Gandarias, y el presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, han firmado un acuerdo de colaboración que permitirá, entre otras cuestiones, mejorar la financiación de las Cámaras territoriales para la ejecución de sus proyectos tanto nacionales como en el ámbito de la Comisión Europea.

En el convenio destaca especialmente la posibilidad de que las cámaras territoriales accedan a dos productos de factoring y confirming que se han creado exclusivamente para que las cámaras de comercio puedan anticipar el cobro de las subvenciones amparadas por la Comisión Europea.

El acuerdo tiene una duración inicial de un año, que se podrá prorrogar sucesivamente si ambas partes están de acuerdo.

Un sistema mucho más ágil

Durante la firma del acuerdo, Juan Gandarias ha destacado “el esfuerzo realizado por ambas partes para implementar un sistema que agiliza enormemente el funcionamiento de un sistema de financiación que hasta ahora requería unos trámites y unos tiempos más largos”. Gandarias también ha subrayado “la capacidad de CaixaBank para adaptar su amplio portafolio de productos y servicios a las necesidades particulares de sus clientes”.

Por su parte, José Luis Bonet ha destacado que con esta iniciativa “se afianza la viabilidad financiera del sistema cameral y se evidencia el compromiso de la Cámara de España con la búsqueda de soluciones para el conjunto de la red de Cámaras”.

CaixaBank, instituciones y personas

CaixaBank apoya a las Instituciones públicas y privadas a las que ofrece un servicio diferenciado de asesoramiento y unas soluciones específicas para cada segmento. La entidad aúna la vocación de liderazgo con el compromiso con el territorio, sus instituciones y las personas. CaixaBank apuesta por la creación de riqueza y la mejora de la calidad de vida de las personas, a través del impulso de la actividad económica y la creación de ocupación.



Cámara de Comercio de España

La Cámara de Comercio de España es una corporación de derecho público, que tiene encomendada la representación, promoción y defensa de los intereses generales del comercio, la industria, los servicios y la navegación, así como la prestación de servicios a las empresas que ejerzan dichas actividades. Asimismo, la Cámara de España tiene encomendada la representación del conjunto de las Cámaras ante instancias nacionales e internacionales, así como la coordinación y el impulso de acciones que afecten al conjunto de las Cámaras españolas.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:

